

## Bericht Infostand

Samstag, den 02.11.2024  
von **KAPPELN IST BUNT**  
Wir informierten über das  
neue Projekt **Gegen das  
Vergessen**

Von 11 bis 14 Uhr gab es  
einen Infostand vor der  
Stadtbücherei in Kappeln.



Wir durften in den zahlreichen  
Gesprächen mit den Menschen feststellen, dass Kappeln ist bunt schon bekannt geworden  
ist. **„Ja von Kappeln ist bunt haben wir schon gehört.“**  
**„Wir waren schon bei Veranstaltungen von Kappeln ist bunt, am Hafen, auch bei der  
Menschenkette. Wir sind auch in Zukunft mit dabei.“**

### Zitate der Menschen aus den Gesprächen am Infostand:

„Kappeln ist bunt, ist das Beste was Kappeln seit langem passiert.“

„Ihr macht mir Hoffnung und Mut, dass auch ich  
im Alltag wieder öfter meinen Mund aufmache und den  
antisemitischen, rassistischen Sprüchen klare demokratische Haltung entgegensetze.“

„Ihr bringt die Menschen zum Nachdenken und das ist gut so.“

„Euer Mut ist ansteckend.“

„Ich weiß durch Eure Initiative: ich bin nicht allein. Damit stärkt ihr mich und die  
demokratischen Kräfte.“

„Ich werde jetzt wieder sprechen, über meine Erinnerungen an die Zeit des Nazi-Terrors und  
den Menschen, die im Widerstand dagegen waren.“

„ Das Projekt Gegen das Vergessen finde ich wichtig.

Wir müssen uns erinnern. Wir müssen noch viel lernen  
damit heute die Feinde der Demokratie nicht mit ihren menschenfeindlichen  
Ausgrenzungen und Ihrem Hass wieder die Oberhand gewinnen.“

„Ich werde wieder meinen Enkelkindern von unserer dunklen  
Geschichte im Nationalsozialismus erzählen, damit sie nicht das Gleiche durchleiden  
müssen.“

„Jeder einzelne Mensch ist wichtig für die Demokratie. Danke, dass Ihr daran erinnert und  
Hoffnung gebt.“

Wir trafen nicht nur Menschen aus Kappeln und dem Umland, sondern  
aus Flensburg, Kiel, Eckernförde.

Wir trafen auch Menschen aus Dithmarschen von der Initiative „Marne ist bunt“.

Danke für die wertvollen Gespräche, die auch uns Kraft geben und weiter machen lassen. Macht mit. Kommt zu unseren Veranstaltungen. Bringt Euch ein und zeigt Haltung für unsere Demokratie. Sprecht über Kappeln ist bunt, über das Projekt Gegen das Vergessen in Euren Familien, mit den Nachbar\*innen in Eurem Freundeskreis und in den sozialen Netzwerken.



**Nächsten Samstag, dem  
09.11.2024 stehen wir  
wieder von 11 bis 14 Uhr mit  
dem Infostand vor der  
Stadtbücherei Kappeln.**

Mit herzlichen Grüßen von der  
Initiative Kappeln ist bunt